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Н а р о д н ы й  к о н т р о л ь  д е й с т в у е т

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ 
Ч Е Л О В Е К

Почти полностью  обновленным  собрался 31 мая 
на сво е  первое, организационное заседание Н яган 
ский комитет народного контроля. Сегодняш ний его 
пр ед седатель, бывш ий работник О Б Х С С  В. Н. У р в анцев

 в считанные м инуты  перезнаком ил друг с другом 
св о ю «ком анд у» —  13 человек  и об ъ я в ил обсуждение  
перво очер ед ны х  задач. А говорить есть о чем , ведь 
в р я д ли нуж но  перечислять няганцам б е д ы нашего
города.

Первое, на что обратили внимание контролеры — 
отсутствие так называемых «писем граждан» в комитет

 Неужели все довольны тем, что творится кру
гом? Или уж разуверились в возможностях КН К? Как 
ключевое, принято решение: видеть в центре работы 
человека, его заботь) и надежды. Ведь сколько ни со
бирай металлолом и битый кирпич, сколько ни наказы
вай денежными начетами, а если человек останется 
вчерашним, то не выберемся мы из кабака разгиль
дяйства и бесхозяйственности.

Основой деятельности нового комитета стал ли
нейный принцип. Каждый здесь представляет важную 
для жизни города отрасль: строительство, торговлю, 
здравоохранение, народное образование, нефтяную 
промышленность, лесное хозяйство... Создана ревизи
онная группа, обсужден состав групп народных конт
ролеров на местах.

Няганский КНК призывает к сотрудничеству акти
вистов из рабочего контроля и патриотического объ
единения воинов-аф ганцев, налаживает контакты с 
прокуратурой и «компетентными органами». Намечена 
учеба контролеров: экономика, бухгалтерский учет, 
торговля, строительство.

В первую очередь комитет берется за те пробле
мы, которые у всех на виду: махинации в торговле, 
плохая работа городского транспорта, неразбериха и 
потери на производственных базах. Но только пи од
ни контролеры должны теперь рыться в сообща, 
всем миром нагроможденных завалах? Поэтому коми
тет надеется на помощь широкого круга няганцев, на 
их неравнодушие. Телефонные звонки, письма, заявле
ния горожан будут встречены с достойным вниманием.

В числе первых решений городского КНК есть и 
пот такие. Обратиться в президиум Няганского Совета 
и комиссию по торговле горисполкома с предложе
нием  ввести талонную систему на продажу спиртных 
напитков. Одновременно взять под жесткий контроль 
поступление и реализацию этого непростого товара. 
Поднять вопрос об установлении потолка цен на го
родском рынке. И, кстати, поскольку рынок у нас 
один, а торгуют «деловые люди» чуть ли не на каж
дом углу, —  оборудовать места торговли в разных 
к о н цах города. Решено также широко оповещать на
селение о результатах всех рейдов, в том числе и в 
печати.

Во избежание возможных недоразумений; прибыв
ший с проверкой народный контролер должен иметь 
при себе мандат с гербовой печатью Няганского КНК, 
где указаны объект и цель проверки. Просим обра
щать на это внимание.

К сведению народных контролеров на местах. По
ручено разработать мероприятия по линиям:

торговля —  ответственная Т. Д. Помятинская, то
варовед ОРСа треста Красноленинскэлектросетьстрой:

здравоохранение —  ответственная Е. Д. Изотова, 
заведующая аптекой №  239;

строительство —  ответственный Г, Н. Колобов, ин
женер ОКСа треста Красноленинсктрубопроводстрой; 

, городское хозяйство —  ответственная
, мастер ЖЭУ-4;
лесное хозяйство — ответственный А. С. Шевцов, 

главный лесничий Няганского ЛПХ,
Письма и объявления просим направлять по ад

ресу: ул. 30 лет Победы, 10 (горком народного конт
роля находится в одном здании с горкомами КПСС и 
ВЛКСМ ), телефон —  58-7-94. Просим также обращаться 
по телефонам к членам КНК: Горохова Галина Алек
санд ров на, м астер  Ж ЭУ-4  _  55-2-71; Ко лоб о в Геннадий

 Н и колаевич , ин ж ен ер  О К С а  треста Красноленинсктрубопроводстрой
 -  51-5-35; Труфанов.  Николай Григорьевич

, участковый инспектор милиции — 55-3-1  
(домашний); Архангельский Сергей Игоревич, репор
тер газеты «За коммунизм» —  51-5-51.

И последнее: то, что председателем городского 
КНК стал Владимир Николаевич Урванцев, член коор
д и н а ц и о н н о г о  совета Народного фронта Нягани, гово
рит о многом. Времена меняются...

С. АРХАНГЕЛЬСКИЙ.

Виктор  В и к т о рович 
Цветков за неполные 
три года работы  слеса
р е м  д о б и л с я  н емалого
уваж ени я коллектива 
своего предприятия 
Красноленинского 
тампонажного уп равлен ия. 
Удалось ем у совсем  недавно

 завоевать и доверие
 избирателей 92 о к 

руга. Н ы не он— депутат 
горсовета, од ин из тех, 
кто занимал активную 
позицию на недавно от
гр ем евш ей сессии С о ве 
та народных д епутатов,

И збирателям  32 округ
a долж но быть не б е

зы нтеp ecно узнать, что 
их депутат пошел * со 
став комиссии С о вета 
по взаи м одействию  с 
общ ественн ы м и организациями

, а также в ко
митет народного конт
роля.

На снимке: В. В. Ц вет
ков.

А. АЛИН. 
Ф о то  В. Безносова.

•  Н а к а з ы  —  г о р с о в е т у

Люди должны быть уверены...
Вся страна следила за 

работой Верховного Совета 
С С С Р  и особенно  тогда, 
когда депутаты  разных р е 
гионов и отраслей тянули, 
как говорят, од еяло  на се 
бя , то есть стрем ились в з 
бить льготы  и привилегии 
при определении р азм ер ов 
пенсий.

О  правильности  тех или 
иных р еш ений судить не 
б ер усь . Э то  другая тема, 
тем  более, что в итоге там 
бы ло  сказано , что этот 
вновь созданный закон о 
пенсии —  не самый л уч 
ший.

М е н я  ш окировало не то, 
что трактористам-аграрни
кам  дали льготу: вы ход на 
пенсию  в 55 лет, а то, что 
ее  дали лиш ь потом у, что 
их работа связан а  с хими-

ми, как и м ясом , должно 
быть о б язательны м  усло ви 
ем , а для этого необходи
м о , и как м о ж н о  скорее, 
принять на этот счет поста
новление городского С о 
вете, причем  необходим 
сам ы й жесткий контроль за 
его выполнением :

Лю ди долж ны  был» уве 
р ены  в том. что покупаю т 
хоть и дорогие, но все-таки 
чистые продукты  питания.

Что скаж ут по этому по

воду С Э С  и вновь избран 

ный горсовет. народные 
депутаты?

И. ТИМАХОВИЧ, 
внештатный 

корреспондент.

Строительство социальных объектов —  
под контроль газеты

Д О Л Г О С Т Р О Й
Т А К  П РИ Н ЯТО  на зы вать

 об ъекты , строи 
тельство  которых затягива
ется  на годы. Один из 
них —  плевательный б ас
сейн в I м икрорайоне. С 
началом  строительства
м ногие жители питали ра
д уж н ы е  надежды . Не столь
ко о  себе , сколько  о сво 
их детях- подростках д ум а
ли. Н о проходили м есяцы , 
годы. Д ети  давно зако нчи 
ли ш колу, так и не увидев 
глади голубых д о ро ж ек 
бассейна. И больш инство 
уж е  потеряли над еж д у на 
го, что этот долгожданный 
о бъект когда-нибудь будет 
сдан в эксплуатацию.

Вопрос строительства

горком  партии.
Удобное состояние голову

 в песок» теперь н е 
модно . Вопросы  строитель
ства социальных объектов 
выходят на первый план и 
реш ать их все  равно при
дется.

Хотелось  бы услыш ать 
со страниц газеты  конкр ет
ный ответ руковод ства тр е 
ста на вопрос: будет ли 
организована настоящ ая 
работа строителей на этом 
важ ном  и нуж ном  объекте?

Кр о м е  того, считаю  н у ж 
ным. подчеркнуть: в эпоху 
гласности действенным 
средством  общ ественного 
контроля стало р егулярное 
освещ ение хода строитель
ства объектов соц культбы 
та в прессе. Пусть город 
ская газета во зьм ет под 
свой контроль и во звед е 
ние плавательного бассей
на. А. ТИХОВСКИЙ, 

гл. инженер 
спорткомплекса 

«Нефтяник" .

создать закон вплоть до 
уголовной ответственности 
за доставку загрязненных 

 яд охимикатами и р адиацией
 продуктов питания на 

стол человека.
Лю ди вер ят народным 

депутатам  и правительству, 
что сам ое ценное на зем ле 
— это человек  и что он с 

и х по м ощ ью  не будет за 
несен в красную  книгу.

В  наш город все  больш е 
из разных точек страны 
поступает огурцов и поми
доров. Появилась свеж ая 
капуста. Тревога горожан 
понятна, как говорят, пу
ганая ворона и куста боит
ся. Они беспо коятся за чи
стоту овощ ей по части ни
тратов и радиации.

Разреш ение С Э С  на то р 
говлю  овощ ам и и фрукта-

бассейна неоднократно 
поднимался на разных 
уровнях. П отоку обещ аний 
не бы ло  конца. Сроки вво
да возводились чуть л и  н е  
в р ам ки  закона. Но в 
решающий м о м е нт всегда 
что-то не срабатывало По
следнее о б ещ а н и е  в  т ом  
числе и чер ез пр ессу  б ы
ло дано след ую щ ее: в в е
дем  в эксплуатацию  к  1 
сен тяб ря  1990 года.

Ч ТО  Ж Е  сдерж ивает
 с т р о и т е л ь с т в о ?  В 

ф евр але —  м ар те  не было 
кирпича. Сегодня кирпич 
есть, что ещ е? Уверен, на
ходятся другие причины , и 
они ничуть не уступаю т 
предыдущ им. А м о ж ет , во 

прос в другом ? Стройка 
стала неперспективной, 

о б у з о й  для треста ПНГС? 
А  м о ж ет, спрос с подряд

чика н е такой, каким должен
 быть, и это —  следствие

 безнаказанности?
 ве р н е е  всего, этот долгост

рой —  р езультат того. 
 что социальная сф ера  в 
г о р о д е  прод олжает остава

ться  на втором  плане. П о 
том у и не блещ ут зд о р о вь 
ем  няганцы, особенно де-

Удивляет в этом вопр о 
се и позиция тех. кто по 
долгу сл уж б ы  долж ен  
строго спросить с р уко вод 
ства треста ПН ГС . Я имею  
в виду городской Совет и


